

Decrece la economía en todo el mundo

Nueva York, mayo 15. (UPI). El crecimiento económico ha disminuido en todo el mundo a medida que han aumentado las demandas de la economía mundial de los recursos del mar, bosques, pastos y campos de cultivos, según informó el "Worldwatch Institute (Instituto de Vigilancia Mundial), en un estudio divulgado durante el fin de semana.

La entidad dijo que la presión sobre los recursos naturales está contribuyendo no sólo a reducir el crecimiento, sino también a aumentar la inflación y al desempleo. "Las nue-

vas fuentes de presión económica sugieren que el periodo de rápido crecimiento de la postguerra tai vez se acerque a su fin", señala el informe.

Desde 1965 a 1973 la economía mundial creció a un récord de cinco por ciento anual, pero en los cinco años desde entonces ha disminuido a menos de un tres por ciento por año.

La expansión económica ha disminuido incluso en las economías más fuertes, como es el caso de Japón. "La saludable tasa de crecimiento del 10 al 14 por ciento anual en el

— Pasa a la página 53 —

Demócratas italianos ganan en los resultados electorales

Roma, mayo 15. (Latin-Reuters). Tal como se preveía los demócratas cristianos lograron avances hoy mientras los comunistas retrocedieron en los primeros resultados del escrutinio correspondiente a las elecciones municipales realizadas en todo el país. Una importante razón del éxito del partido gobernante parecería ser el repudio de la población contra el asesinato del ex primer ministro Aldo Moro cometido por guerrilleros de las Brigadas Rojas autotituladas "comunistas combatientes".

Si se confirma en el total final la tendencia evidenciada en los primeros cómputos del comicio, ello implicaría un vuelco significativo en la política italiana, que en los últimos años asistió a una progresiva inclinación del elec-

torado hacia los comunistas.

Los Demócratas Cristianos lograron incrementar su caudal de sufragios en un índice de entre cuatro y cinco por ciento, si se toma como referencia la elección general de junio de 1976, cuando obtuvieron ligeramente más que los votos acumulados en las elecciones municipales

— Pasa a la página 43 —

López Portillo inicia su gira por URSS y Bulgaria

México, mayo 15 (UPI). El presidente José López Portillo inicia hoy un recorrido de dos semanas por el exterior, incluyendo escalas en la Unión Soviética y Bulgaria, para tratar con los dirigentes de esos países comunistas la energía y la tecnología agrícola, así como la posibilidad de exportar petróleo a Cuba. Después de una breve escala en Hamburgo, el mandatario mexicano llegará el miércoles a Moscú. En la Unión Soviética visitará Leningrado, la capital siberiana de Novosibirsk y Baku, centro de la industria petrolera soviética. Su itinerario en Bulgaria incluye visitas a Sofía y Varna.

El secretario de Relaciones Exteriores, Santiago Roel, informó a United Press International (UPI) que existe la "posibilidad" de que México acuerde venderle petróleo a Cuba a cambio de que la Unión Soviética lo exporte

a España.

Se espera también que López Portillo logre la ayuda de la avanzada tecnología soviética petrolera, especialmente en lo concerniente a la recuperación secundaria.

Roel dijo que el aspecto más importante de la gira será la firma por parte del presidente soviético Leonid Brezhnev del Tratado de Tlatelolco, el que proscribire las armas nucleares en América Latina.

Norteamericana de 23 años será esposa de Hussein

Amman 15 (AP). Elizabeth Halaby, bella norteamericana de 23 años de edad e hija del ex presidente de la Pan American World Airways, se convertirá pronto en la cuarta esposa del Rey Hussein de Jordania, según anticiparon fuentes responsables de esta capital.

Funcionarios del palacio real declinaron confirmar o desmentir la información, pero de todos modos le dieron credibilidad al anunciar que en los próximos días sería emitido un "comunicado o

— Pasa a la página 43 —



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CAMPANA. San Francisco, Dominicana, mayo 15. (AP). El presidente dominicano Joaquín Balaguer y su hermana Ena de Vallejo, descansan en San Francisco, después de una intensa campaña electoral.

Exilados y cubanos invaden la provincia Shaba de Zaire

Kinshasa, mayo 15. (UPI). Exilados separatistas encabezados por mercenarios cubanos invadieron la provincia Shaba de Zaire, asestándole un nuevo golpe al régimen del presidente Mobutu Sese Seko, informó la agencia oficial de noticias Azap. En Bruselas, funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores dijeron que ayer continuaba una enconada lucha entre los rebeldes y las tropas de Zaire alrededor de la ciudad de Kolwezi. Los funcionarios agregaron que los rebeldes han ocupado parte de esa ciudad minera.

Azap informó que aproximadamente 4 mil invasores, respaldados por Cuba, la Unión Soviética, Libia y Argelia abandonaron sus

campamentos en Angola, cruzaron Zambia y se infiltraron en la zona de Kolwezi. La agencia dijo que la tribu Lunda con raíces en partes de Angola, Zambia y Shaba, ayudaron en la invasión.

La invasión comenzó el jueves.

— Pasa a la página 68 —

Bogotá amanece militarizada al comenzar un paro de buses

Bogotá, mayo 15 (UPI). Esta capital, de cinco millones de habitantes, amaneció hoy virtualmente militarizada al comenzar un paro general de conductores de más de 10.000 autobuses del servicio del transporte urbano, que reclaman mejoras económicas y sociales. Paralelamente, las autoridades establecieron la ley seca a partir de las ocho de la noche de ayer. El alcalde de Bogotá, Bernardo Gaitán Mahecha, anunció que se tomarán "severas medidas" para que no sea alterado el orden público.

Dijo que los que atenten contra los transportes públicos que circulen hoy serán puestos a disposición de las autoridades militares, las que aplicarán "estrictamente la ley" para sancionar a los responsables.

Horas antes de comenzar la huelga que según voceros oficiales sería parcial, se produjeron atentados contra dos autobuses, uno de ellos perteneciente a una empresa municipal. Los dos vehículos fueron incendiados atribuyéndose uno de los ataques al grupo subversivo "Movimiento 19 de Abril" (M 19).

— Pasa a la página 68 —

Gran Bretaña se alinearán con aliados en desafío a Carter

Londres, mayo 15 (AP). (Por Arthur L. Gavshon). Gran Bretaña se alinearán hoy con sus principales aliados europeos en un nuevo desafío a la campaña del presidente Jimmy Carter de limitar la producción y uso del plutonio para generar energía nuclear, que aduce que éste puede ser utilizado para producir armas atómicas. La Cámara de los comunes tiene previsto autorizar la construcción de una planta de procesamiento nuclear para un millón 200 mil dólares en Windscale, al noroeste de Gran Bretaña, y de una nueva generación de reactores nucleares rápidos regenerables.

Esto alinearán a los británicos con los franceses en rechazar la exhortación formulada por Carter el año pasado para que descartasen sus planes de construir

plantas de reprocesamiento y de reactores rápidos regenerables hasta que el programa internacional de evaluación, y combustibles, actualmente en desarrollo en Viena, hubiese concluido y evaluado sus trabajos.

Los franceses han comenzado ya un proyecto de reprocesamiento y de construcción de reactores rápidos regenerables en Cap Hague, cerca de Cherburgo.



SILES. La Paz, Bolivia, mayo 15. (AP). El ex presidente Hernán Siles, es uno de los candidatos a la presidencia de Bolivia.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

INCENDIO. Nacogdoches, Texas, mayo 15. (AP). Quince vagones de un tren de carga de la Southern Pacific, se incendiaron después de descarrillar ayer por la tarde, cerca de Nacogdoches. Tres vagones

cisterna estallaron y varios centenares de personas residentes dentro de un radio de 3 kilómetros tuvieron que evacuar el lugar.